

## とうほうだい 授業だより (1年 図工)

10月9日(土)の運動会は、秋にしては季節外れの汗ばむ陽気の中、児童の頑張りと保護者のみなさまのこれまでの陰の支え、そして、教職員の日頃からの真摯な指導のもと、無事に終えることができました。ありがとうございました。

日曜日と昨日の代日休業日。児童たちは、しっかり休み、溜まっていたであろう疲れを取ることができたでしょうか？ 今日からは、また、気持ちを切り替え、新たに、めあてをもって、2学期の後半の学校生活を、楽しく笑顔で過ごして欲しいと思います。

さて、今日は、火曜日で、全学年6時間授業でした。5時間目に、「1年生は元気になっているかな?」「眠そうにしていないかな?」と心配になり、教室まで足を運びました。

すると、3クラスともに、図工の授業をしていました。内容は、運動会の思い出として「玉入れ」の絵を描くことでした。どの児童もしっかりと先生の説明を聴き、まず、ペールピンク色のクレパスをにぎりしめて、顔の輪郭から書き始めていました。力強く、濃く描けていて、たのもしく思いました。きっと、描きすすむにつれて、各々の個性が溢れんばかりに、輝きを放つと思います。仕上がりまでが楽しみです。また日を変えて、見に行きたくなりました。

